

## 大切なわが子に「集中・持続力」を身に付けさせませんか？

能力は生き方の選択肢を増やし、人格は人生を左右します。  
 1歳半からの「つみき教室」で心と頭を鍛え、将来を切り開く思考力の根を張ろう！



暮秋の候、皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて当学園では、保育の中に能力開発の教育プログラムである「つみき教育」を取り入れており、同時に課外教室も開講しております。

幼児期はお子さまの生涯の基礎を形成する大変重要な時期です。そのため一人でも多くの方に適宜な教育の大切さを知っていただきたく、40年を超える実績を築いてきた高知県の「つみきのにっしん」本部より、講師の並河誠一郎先生をお招きし、以下の日程にて「つみき教育」無料体験教室を行います。

お子さま一人一人にきめ細かな対応ができるよう定員制（先着30組）とさせていただきます。参加ご希望の方は以下の期間にお電話にて、お子さまのお名前・生年月日・お電話番号をお知らせください。

### <日時>

11月28日(月)	
13:10~13:25	つみき教育 無料体験
13:25~14:10	お話しと質疑応答 「将来を考え、子どもの考える力を伸ばすために今必要なこと」他 *お子さまは別室にて職員がお預かりいたします

### <対象>

2019年4月～2020年12月生まれのお子さま

### <お申し込み期間>

10月31(月)～11月18日(金) ※お電話、または直接お申し込みください  
 電話受付時間：午前9時15分から午後2時の間（11月1日は電話での受付は行っておりません）

### <備考>

- ① 当日は、開始10分前までに当園「2階ホール」にお集まりください。
- ② お子さまの上履き・保護者の方のスリッパ・お子さまの水筒（名前付）・オムツや着替えを記名したビニール袋に入れたものをお持ちください。
- ③ お子さま1人につき来園される保護者の方は1名（マスク着用必須）とさせていただきます。
- ④ 当日お子さまや保護者の方に37.5度以上の発熱・おう吐・下痢・咳等の症状がある場合は参加をご遠慮ください。



# つみき教育 特色と目標

## 1. 時代を「生き抜く力」をぜひお子さまに

親として我が子に残してあげたいものは何ですか？物的なもの・健康面・人とのつながり…など、人によって様々な考え方や希望があると思います。その中でも当教室は、意欲・集中・持続力を伴った『思考力』や『自ら学べる力』を子どもたちに残してあげたいと考えています。なぜなら長い人生を考えてみると、このような能力は生涯を通じて、子どもたちがよりよく生きていくための財産として、力を発揮し続けてくれるからです。

本物の『思考力』の基礎作りは、成長段階にある幼児期をどう過ごすのかがキーポイントです。当園の「つみき教育」は、学力や成績といった狭い範疇ではなく、頭を使う上で常に限界にチャレンジさせ、意欲・集中・持続力を伴った『粘り強い心』と『考える力』を伸ばす本質教育に力を注いでいます。

社会情勢が激しく変化している現在、子どもたちに将来求められる能力は、一昔前と比べて覚えるだけの単純作業ではない深い思考力と判断力に変化してきています。これから時代を生き抜くための**知的財産**を、大切な我が子の将来のために、ぜひ身に付けさせてあげてください。

## 2. なぜ幼い頃から始めるのか

「鉄は熱いうちに打て」というように、本当の意味で何かを身に付けるためには、素直で吸収力の早い子どもの頃からその環境下に身を置くことで、感覚的に頭の使い方や物事の考え方を理解しやすくなります。特に脳が急激に発達するこの時期は、様々な刺激を外部から吸収しやすい時で、就学前にどれだけ“考える癖”や“切れた集中を自ら取り戻す力”を体得できるかが、その後の本人の成長に大きく影響を及ぼします。

つみき教育は幼児期からスタートし、小学校高学年までを一つのカリキュラムとした一貫教育です。現在当教室の会員は1歳10ヶ月～小学6年生までの約140名が在籍しており、三郷市以外（今年度は千葉県松戸市・流山市・白井市、埼玉県八潮市・吉川市・越谷市、東京都23区内など）の会員も含め、各々が必要な力を身に付けるために練習をしています。

**脳が爆発的に成長する就学前までの6年間は、我が子の力を伸ばすゴールデンタイムです。**

「地頭の形成とその後の生き方の選択肢」に大きく影響を及ぼすこの時期を、有意義なものとできるかどうかは「孟母三遷の教え」という諺があるように、親の考え方や行動一つで決まっていきます。

## 3. 具体物を使用した「かず・算数」へのアプローチを行います

考える力を伸ばすその原動力となるのは、意欲・集中・持続力です。それらの力が少しづつ高まってきた年少の頃（個々人の状態により時期は変わります）より、具体物を使用した数的アプローチを行っていきます。

つみき教育の「算数」教室は、年齢や学年に関係なく習熟度別にクラス編成を行い、書く能力が未発達な段階であっても、“かず・算数”的世界を自分の目で見て・耳で聴いて・手で触れ体感できる画期的な教育手法です。

☆当教室から算数オリンピックジュニア部門にて銅メダリストを輩出、また日能研全国テストにて算数全国1位を輩出しております。また、受験を最終目的にした課外教室ではございませんが、卒室生の中から御三家やGMARCH付属校、またはそれに準ずる私立及び公立の一貫校に進学されたお子さまも多数おり、小学校高学年までバッチャリと練習を重ねてきた子たちの中から東京大学をはじめとする国立大学に現役合格した生徒たちも輩出してきました。

## 4. お子さまの将来のために、保護者の方と一緒に歩んでいきます

子どもにとって「親は第一の教師」であり、教育はその土台の上に建物をのせるようなものです。そのため、人生を賢く生き抜いていける子を育てるためには、家庭教育の質を維持できる『先生としての保護者の役割』が必要不可欠です。幼児教育の時期は『親』も学ぶ時代です。つみき教育は、お子さまの将来のために保護者の方と一緒に歩んでいきます。